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(57) Abstract:

(EN): A pigment composition which comprises at least one pigment selected from the group consisting of perinone-based
pigments and perylene-based pigments, water, aresin having a constituent unit represented by formula 1, and at |east one
compound selected from the group consisting of carboxyalkylated phthalimide compounds and carboxyalkylated naphthalimide
compounds; a method for producing the pigment composition; and a water-based ink composition comprising the pigment
composition. In formula 1, rL represents a hydrogen atom or a methyl group, L2 represents -C(=0)O-, -OC(=0)-, or -C(:O)NRZ-,
R2 represents a hydrogen atom or a C1-g akyl group, and R3 represents a Cg or higher alkyl group.

(FR): L'invention concerne une composition de pigment qui comprend au moins un pigment choisi dans le groupe constitué par
des pigments a base de périnone et des pigments a base de péryléne, de I'eau, une résine possédant un motif constitutif représenté
par laformule 1, et au moins un composé choisi dans le groupe constitué par des composés de phtalimide carboxyalkylé et des
composés de naphtalimide carboxyalkyl€; un procédé de production de la composition de pigment; et une composition d'encre a
base d'eau comprenant la composition de pigment. Dans laformule 1, Rl représente un atome d'hydrogéne ou un groupe méthyle,
L2 représente -C(=0)0-, -OC(=0)-, ou -C(=O)N RZ-, R2 représente un atome d'hydrogene ou un groupe alkyle en C1-g, €t R3
représente un groupe alkyle en Cg ou supérieur.
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